

Ces insulaires sont d'une taille très avantageuse, bien pris et bien proportionnés dans tous leurs membres. Leur teint est de couleur bronzée, mais claire. Les traits de leur visage n'ont rien de désagréable, et on y remarque un mélange d'intrépidité et d'enjouement dont on est frappé. Leurs cheveux, qu'ils laissent croître, sont noirs. Les uns les portent noués derrière la tête en une grosse touffe, d'autres en font trois nœuds. On en voit avec de longues barbes, d'autres n'ont que des moustaches, et quelques-uns portent seulement un petit bouquet de barbe à la pointe du menton. Ils sont entièrement nus, à l'exception de leurs ornemens qui consistent en coquillages assez agréablement arrangés, dont ils font des colliers, des bracelets et des ceintures. Tous avaient les oreilles percées, mais sans aucun ornement: nous jugeâmes cependant qu'elles en portaient quelquefois de très pesans; car quelques-uns avaient des oreilles qui descendaient jusque sur leurs épaules; plusieurs même les avaient entièrement découpées. Un de ces Indiens, qui paraissait jouir de quelque considération, avait pour ceinture un cordon garni de dents humaines. C'étaient vraisemblablement les trophées de ses exploits guerriers; car il ne l'aurait pas échangée contre tout ce qu'on aurait pu lui offrir. Quelques-uns d'eux étaient sans armes, et d'autres en avaient d'aussi dangereuses qu'on en puisse ja-